

Bürgermeister Töpfer führt aus, dass im vergangenen Jahr unter Kostenaspekten vorgeschlagen und dann beschlossen worden sei, von den Vorschriften der Bekanntmachungsverordnung Gebrauch zu machen. Diese räume den kreisangehörigen Gemeinden ein, Tagesordnungen für die Ratssitzungen allgemein durch Aushang an der Bekanntmachungstafel des Rathauses bekannt zu machen. Niemand habe sich die Entscheidung leicht gemacht, zumal man gewusst habe, dass der Service für den Bürger mit dieser Entscheidung eingeschränkt werde. Die Verwaltung schlage vor, die Anregung von Herrn Schellberg, Tagesordnungen auch im Kasten vor dem Rathaus auszuhängen, aufzunehmen. Von Sonderformulierungen in der Hauptsatzung, die nicht erforderlich seien, werde abgeraten. Sollten Ratsmitglieder, in deren Bezirk ein Bekanntmachungskasten steht, diesen bestücken wollen, werde die Verwaltung Kopien der Tagesordnung zur Verfügung stellen.

Es folgt eine sehr ausführliche Diskussion, in der u. a. über einen Aushang in den wenigen noch vorhandenen Bekanntmachungskästen in den Ortschaften diskutiert wird. Abschließend kommt der Ausschuss zur Auffassung, von einem Aushang in diesen Kästen abzusehen. Ausschussmitglied Frau Sarstedt regt an, die Tagesordnungen ins Internet zu stellen. Ausschussmitglied Vach möchte festgehalten wissen, dass auch zukünftig die Sitzungstermine von Rat und den Ausschüssen im RUNDBLICK veröffentlicht werden. Zur Anregung von Frau Sarstedt führt Bürgermeister Töpfer aus, dass in der nächsten Ratssitzung über Reformen innerhalb der Verwaltung gesprochen werden soll. Ein Teil dieser Reform sei auch die Entwicklung einer Internetstrategie. Ihm schwebte vor, mittelfristig alles, was für den Bürger interessant sein könnte, ins Internet zu stellen. Unabhängig davon sollte die Anregung von Frau Sarstedt sofort umgesetzt werden.

Nach weiteren Wortmeldungen fasst Bürgermeister Töpfer das Beratungsergebnis zusammen und lässt darüber abstimmen.

<b>Beschluss:</b>	Abstimmungsergebnis <b>einstimmig</b>
Der Anregung von Herrn Schellberg auf Änderung der Hauptsatzung wird nicht entsprochen. Über das Bekanntmachungserfordernis hinaus sollen die Tagesordnungen im Bekanntmachungskasten vor dem Rathaus ausgehängen werden. Dies gilt auch für Ausschusssitzungen. Darüber hinaus werden die Tagesordnungen für den Rat ab sofort ins Internet gestellt.	